

Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

MDS-Patiententag: Über neuesten Stand von Diagnostik und Therapie informieren

Düsseldorf - 21.11.12

VON: SD

21.11.2012 – Am Samstag, den 24. November, laden die Klinik für Hämatologie, Onkologie und klinische Immunologie und die Leukämie Lymphom Liga Düsseldorf zu einem MDS-Patiententag in das Universitätsklinikum Düsseldorf ein. Die Abkürzung MDS steht für Myelodysplastische Syndrome. Sie ist eine der häufigsten bösartigen Erkrankungen des Knochenmarks im höheren Lebensalter und wird auch als Vorform der Leukämie bezeichnet.

Erstmals ist bei diesem Patiententag auch die MDS-NET Deutschland als neue bundesweite Patientenvereinigung dabei. Patienten, Angehörige und Interessierte erhalten zwischen 9.30 Uhr und 15.30 Uhr Informationen über den neuesten Stand von Diagnostik und Therapie; Fragen sind willkommen. Themen werden sein: Standardtherapien bei MDS, ob Stammzell-Transplantation eine Behandlungsoption sind, Lebensqualität mit der Erkrankung und welche Rolle die Psyche bei MDS Patienten im Leben mit einer chronischen Erkrankung spielt. **4. Deutscher MDS-Patiententag, 24. November, 9.30 Uhr – 15.30 Uhr, Universitätsklinikum Düsseldorf, Moorenstr. 5, Hörsaal 13b (MNR-Klinik) Teilnahme kostenlos, Spende erwünscht.**

Kontakt: Prof. Dr. Ulrich Germing, Klinik für Hämatologie, Onkologie und klinische Immunologie, Tel.: 0211 / 81-17780